

Presidente Maduro regresó a Venezuela tras visita a Cuba



La Habana, 25 sep (RHC) Este domingo viajó a su país el Presidente Constitucional de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, quien fue despedido en el aeropuerto internacional José Martí por el General de Ejército Raúl Castro Ruz, Presidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

Durante su visita a Cuba, Maduro hizo entrega, en nombre de su pueblo, de un donativo para ayudar a los damnificados tras el paso del huracán Irma por nuestro país, informa este lunes el periódico Granma.

También acudió a la despedida el Comandante de la Revolución Ramiro Valdés Menéndez, vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/142333-presidente-maduro-regreso-a-venezuela-tras-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba